

Cómo persuaden las empresas a las comunidades para que autoricen la instalación de una mina de metales a tajo abierto

A MENUDO aprovechan la precariedad económica, la marginación y el abandono gubernamental de las regiones donde se pretenden instalar. Ahí ofrecen dinero y empleo, pero también mejoras y servicios que debieran ser aportados por el Estado.



Módulo de Vigilancia en Tetlama, Morelos, donado por la empresa minera



Entrega de regalos de empresa minera en una comunidad de Morelos

Compra de voluntades

LAS EMPRESAS INVIERTEN EN LA COMPRA Y DIVISIÓN DE LAS COMUNIDADES. Reparten despensas y regalos. Apoyan fiestas, pagan algunos gastos para escuelas, policías y hasta servicios funerarios. Las autoridades municipales y locales, incluidos comisariados y ayudantes, son pieza clave para obtener la anuencia de la comunidad, en particular la de los propietarios de la tierra, mediante el control de asambleas e instancias de decisión local. A menudo, el dinero permite conseguir el apoyo de funcionarios y políticos de cualquier nivel y color.



Consulta pública en Temixco, Morelos, 21 de febrero de 2013. Nótese las camisetas verdes distribuidas por la empresa